



FOKUS 12/2025

Liebe Schwester, liebe Mitarbeiterin und lieber Mitarbeiter,

und plötzlich steht Weihnachten schon wieder vor der Tür – Zeit für einen kurzen Rück- und Ausblick.

Wir haben viel angepackt im Jahr 2025 und können auf zahlreiche Erfolge zurückblicken:

- Unser Altenheim steht personell und finanziell so stabil da wie seit Jahren nicht.
- Auch unser ambulanter PflegeService in Neustadt ist in ruhigere Fahrwasser gekommen: die Doppelspitze hat sich neuformiert und das gesamte Team kann immer öfter herzlich und laut lachen.
- Das Motto des neuen ambulanten PflegeService in Lemberg „auf dem Land für das Land“ wird so gut angenommen, dass wir laufend neue Kolleginnen und Kollegen suchen.
- Unsere Krankenpflegeschule in Saarlouis hat mehr Auszubildende als je zuvor.
- Und unser neues Engagement als Gesellschafterin des Krankenhauses Saarlouis und der Gästehäuser ist auf einem spannenden und positiven Weg der Unabhängigkeit.

Wir hatten bei einigen Gelegenheiten wieder die Möglichkeit, uns persönlich zu treffen, auch haben viele von Ihnen den individuellen Kontakt zu mir gesucht – über jede und jeden Einzelnen habe ich mich sehr gefreut.

Für 2026 haben wir uns auch wieder Einiges vorgenommen:

- Die Zusammenarbeit mit der Alice Schwesternschaft in Mainz wollen wir vertiefen.
- Die DRK gem. Krankenhausgesellschaft mbH Saarland wollen wir mit Hilfe unserer Partner sowie externen und internen Experten neu aufstellen und konsolidieren.
- Mit Hilfe der uns bewilligten Förderung des Bundesministeriums für Umwelt, Klimaschutz, Naturschutz und nukleare Sicherheit werden wir gemeinsam mit einer Klimaagentur für unser Rotkreuzstift ein umfassendes Klimaanpassungskonzept erarbeiten. Im Herbst 2026 werden dafür Umsetzungsförderungen und -budgets beantragt.
- Wir werden im kommenden Jahr unsere Satzung überarbeiten.
- Und wir stellen uns allen Herausforderungen, die sonst noch auf uns warten.

Bis dahin wünsche ich Ihnen und Ihren Lieben erholsame und friedvolle Festtage und einen gelungenen Start ins neue Jahr!

Ihre Oberin

Barbara Baljees

Rotkreuzschwestern. Miteinander. Füreinander. Besuchen Sie auch unsere Homepage, liken Sie unsere Facebook-Seite und schauen Sie bei Instagram vorbei: www.drk-schwesternschaft-neustadt.de | @rotkreuzschwestern.neustadt